
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 29 / 2023 12/04/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario ROSSI Enrica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "OCCUPAZIONE  IMMOBILE  VIA
AVONDO"

Premesso che

nel  mese  di  febbraio  il  Consiglio  della  Sesta  Circoscrizione  ha  approvato  un  documento  dove
veniva segnalata la situazione dell'immobile comunale sito in Via Avondo, angolo Via Pelizza da
Volpedo, riportando anche le lamentele dei cittadini residenti.

Premesso altresì che

la  risposta  della  precedente  Interpellanza  è  stata  che  gl  abusivi  presenti  nell'immobile  sono
giocolieri che stanno nella Circoscrizione 6, costoro in più hanno dichiarato di non essere loro i
colpevoli del grande baccano notturno riportato dai residenti.

Considerato che

nella risposta pervenuta dal Comune c'era anche scritto che quando l'immobile verrà messo a bando,
si procederà con lo sgombero.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

al Sindaco, all'Assessore competente e gli Enti proposti:

- quali sono le tempistiche per la stesura del bando?

- essendo vicini ad un parco, sarebbe possibile pensare di coinvolgere associazioni ambientaliste,
così da fungere da presidio e tutela dell'area parco adiacente all'immobile in oggetto?

Risultano fuori dall'aula le Consigliere: MARTELLI - MATAROZZO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 22
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CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Enrica Rossi
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